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REPUBLICA  DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE VIÑA DEL MAR

CONCEJO MUNICIPAL

ACTA Nº 1.129

En  Viña del Mar, a  09 de Junio  del año dos mil once, siendo las 18:00 horas, en la Sala de Consejo,
 se  efectuó  la  Sesión  Ordinaria  del  Concejo  Municipal  de  Viña  del  Mar,  presidida  por  la  señora
VIRGINIA REGINATO BOZZO,  actuando como Secretario y Ministro de Fe,  la  señora    MARIA
CRISTINA RAYO SANHUEZA. (Secretario Municipal).   
   
Asistieron los siguientes señores Concejales:
 
1.- SR. JAIME VARAS VALENZUELA.
2.- SRA.  EUGENIA GARRIDO ALVAREZ DE LA RIVERA.
3.- SR.     ANDRES CELIS MONTT.
4.- SRA.  MACARENA URENDA SALAMANCA.
5.- SR.     RODRIGO KOPAITIC VALVERDE
6.- SRA.  LAURA GIANNICI NATOLI.
7.- SRA.  PAMELA HODAR ALBA.
8.- SR.    VÍCTOR ANDAUR GOLMES.
9.- SR.   TOMAS DE REMENTERIA DURAND.
10.- SR.    FELICINDO TAPIA TASSARA.

Se  encontraban  presentes  los  señores  STAIG  (Administrador  Municipal),  ARAYA  (Director
Departamento  Jurídico),   WHITE (Director  Departamento  de  Control),   ESPINOZA (Director  del  
Área Administración y Finanzas)  y TORRES (Asesor Alcaldía).

La señora REGINATO (Presidenta), en el nombre de Dios, la Patria y de la Comuna de Viña del Mar,
abrió  esta  Sesión  Ordinaria  del  Concejo  Municipal,  sometiendo  a  consideración  de  la  Sala  el
siguiente temario en Tabla.

1.- APROBACIÓN DE ACTA Nº 1.128.
2.- CUENTA DE LA SEÑORA PRESIDENTA AL CONCEJO.
3.- INFORME DE ACUERDO AL ARTICULO 8º DE LA LEY ORGANICA MUNICIPAL.
4.- DENOMINACION DE AREA VERDE.
5.- DONACION COMITÉ DE VIVIENDAS EL PEUMO
6.- SUBVENCION CUERPO DE BOMBEROS.
7.- MODIFICACION DE ACUERDO.
8.- COMETIDOS CONCEJALES.
9.- SUBVENCIONES.
10.- HORA DE INCIDENTES.
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1.- APROBACIÓN DE ACTA Nº 1.128.

La señora REGINATO (Presidenta), propuso a la Sala, aprobar el texto del Acta Nº 1.128 
 

El señor ANDAUR, observó que en el Informe de Acuerdo al Artículo 8 de la Ley Orgánica
Municipal no quedó consignado que la Adjudicación de la Propuesta Pública relativa a la
contratación y ejecución de la obra “Aumento de potencia en alumbrado público Barrio Las
Pataguas”,  a  la  Empresa  Chilquinta  Energía  S.A.  tiene  un  valor  de  $38.766.929  IVA
incluido  y la Adjudicación  de la Propuesta Pública  relativa a la contratación y ejecución
de  la  obra  “Aumento  de  potencia  en  alumbrado  público  Barrio  Las  Palmeras”,  a  la
Empresa  Chilquinta  Energía  S.A.,  tiene  un  valor  de  $38.042.477,  IVA  incluido.  Además,
señaló  que  en Hora  de  Incidentes,  cuando menciona  que le  llamó la  atención   que se
haya nombrado Ciudadano Ilustre al  señor Farkas,   se refería a que debería  ser por la 
trayectoria de las personas. Finalmente, solicitó se le informe qué obras se realizarán con 
los recursos   aportados  por el Gobierno  para la radicación de la Parcela 11 del sector de
Forestal.

El  señor  STAIG  (Administrador  Municipal),  señaló  que  en  relación  a  las  Propuesta
Públicas,  se trataba de  Fondos del Ministerio de la Vivienda.

Con esas observaciones aceptadas, la señora REGINATO (Presidenta), propuso aprobar
el Acta Nº 1.128.

Votó  a  favor  la  señora  REGINATO  (Presidenta)  y  la  unanimidad  de  los  Concejales
presentes en la Sala.

ACUERDO Nº10.430.-   El Concejo acordó aprobar el Acta Nº1.128.  

2.- CUENTA DE LA SEÑORA PRESIDENTA AL CONCEJO.

a.- Operativo Médico Social.

La  señora  REGINATO  (Presidenta),  informó  que  en  Villa  Independencia  del  sector  Achupallas  se
realizó  el  segundo  operativo  médico  social,  que  prestó  servicios  gratuitos  aproximadamente  a  500
personas en atenciones psicológicas, legales, asistencia social, enfermería, veterinaria, odontológica y
peluquería  entre otras.

b.- En mi Familia Comienza el Mundo.

La señora REGINATO (Presidenta), señaló que “En mi familia comienza el mundo”, se denominó el
espacio de encuentro familiar que se realizó en Reñaca Alto y que permitió  entregar información y 
orientación  a las familias de los diferentes servicios que otorgan los programas de la Municipalidad e
instituciones  viñamarinas.  La  actividad  fue  organizada  por  la   Oficina  Protección  de  Derecho  a  la
Infancia, OPD,   Oficina para el Adulto Mayor y Oficina para la Discapacidad. 

c.- Concurso Súper Mamá.

La señora REGINATO (Presidenta), manifestó que "La Súper Mamá" se denomina el concurso que



15

organiza la Oficina de la Mujer, del Departamento de Atención a Grupos Prioritarios, dependiente de
DIDECO,  orientada  a  todas  las  madres  viñamarinas  para  destacar  su  importante  rol  en  nuestra
comunidad, el trabajo que desempeñan y entregarle el justo reconocimiento por su labor.

d.- Aniversario Jardín Infantil Tía Virginia.

La señora REGINATO (Presidenta),  dijo  que el  tercer  aniversario cumplió el  Jardín Infantil  y Sala
Cuna Tía Virginia  de Reñaca Alto, recinto que atiende a 156 niños y párvulos,  celebración que va
aparejada  a  un  Taller  de  Economía  Familiar,  que  impartirá  el  DUOC  UC  a  través  del   Proyecto
Escuelas  de  Nazareth,  el  que  beneficiará  a  800  jefes  y  jefas  de  hogar  vinculadas  a  los  jardines
infantiles del Municipio. 

e.- Limpieza y cierre Parque Bella Luna.

La señora REGINATO (Presidenta), informó que un operativo de limpieza para erradicar el vertedero
clandestino  del  Parque  Bella  Luna  en  Villa  Dulce,    están  realizando  los  diferentes  departamentos
municipales, toda vez que la Directora de Serviu se comprometió clausurar los accesos para impedir
el ingreso de camiones y terminar con este ilícito, de manera que este terreno pueda transformarse en
Parque Ecológico. 

f.- Finalización  Programa Vínculos. 

La  señora  REGINATO  (Presidenta),  señaló  que  con  éxito  finalizó  la  ejecución  del  programa
Vínculos-Chile  Solidario  durante  el  período   Septiembre  2010  y  Mayo  2011,  que  benefició  a  150
Adultos Mayores de la comuna y que fue ejecutado por la Oficina del Adulto Mayor dependiente del
Departamento de Atención a Grupos Prioritarios en que se les entregó subsidios, apoyo sicosocial y
vinculación con el entorno inmediato. El programa seguirá desarrollándose el  año 2011.

g.- Primera piedra Cuartel de Bomberos.

La señora REGINATO (Presidenta), dijo que gracias a una gestión mancomunada entre el municipio,
Seremi de Bienes Nacionales y Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar-Concón, se instaló la primera
piedra del nuevo Cuartel que albergará la Tercera Compañía en el sector de El Salto. 

3.- INFORME DE ACUERDO AL ARTICULO 8º DE LA LEY ORGANICA MUNICIPAL.

La  señora  REGINATO  (Presidenta),  otorgó  la  palabra  al   señor  STAIG  (Administrador   
Municipal),  quien informó  a la Sala, lo siguiente:

 Contratación  personal  honorarios,  Subtítulo  21,  Item  04,  Asignación  004,  27
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personas.
 Contratación personal honorarios, Fondos en Administración, 04 personas.
 Contratación personal honorarios, Subtítulo 31, Item 02, Asignación 002,  Sub

Asignación 001, 2 personas.
 Contratación personal honorarios, Subtítulo 21, Item 03, 1 persona.

La señora GIANNICI, solicitó un informe  sobre las funciones que desarrollarán personas
contratadas a honorarios  en Dideco y Oficina de  Prensa.
 
4.- DENOMINACION DE AREA VERDE.

La señora REGINATO (Presidenta), propuso  denominar el tramo del Parque del Par Vial
Viana  Álvarez  entre  las  calles  Lampa  y  Simón  Bolívar;  como  “Alcalde  Jorge  Santibáñez
Ceardi”.  Además, denominar como “Alcalde Jorge Kaplán Meyer”  el  tramo comprendido 
entre  la   calle   Simón Bolívar  y  calle  Limache y “Alcalde Juan Andueza Silva”  entre  calle
Echevers y calle Villanelo. 
Además,   denominar  como “Alcalde   Armando Barrientos  Miranda“    algún  tramo  de  ese
Parque.

Votó  a  favor  la  señora  REGINATO  (Presidenta)  y  la  unanimidad  de  los  Concejales
presentes en la Sala.

ACUERDO  Nº10.431.-  El  Concejo  acordó   denominar  el  tramo  del  Parque  del  Par  Vial
Viana  Álvarez  entre  las  calles  Lampa  y  Simón  Bolívar;  como  “Alcalde  Jorge  Santibáñez
Ceardi”.  Además, denominar como “Alcalde Jorge Kaplán Meyer”  el  tramo comprendido 
entre  la   calle   Simón Bolívar  y  calle  Limache y “Alcalde Juan Andueza Silva”  entre  calle
Echevers y calle Villanelo. 
Forma parte  de este Acuerdo,  denominar  como “Alcalde   Armando Barrientos  Miranda“   
algún tramo de ese Parque.
 
5.- DONACION COMITÉ DE VIVIENDAS EL PEUMO.

La señora REGINATO (Presidenta), propuso a la Sala, dar de baja y donar al Comité de Viviendas El
Peumo, 6 luminarias y 6 brazos usados. 

Votó  a  favor  la  señora  REGINATO  (Presidenta)  y  la  unanimidad  de  los  Concejales
presentes en la Sala.

ACUERDO Nº10.432.-  El  Concejo acordó dar  de baja  y donar  al  Comité  de  Viviendas El
Peumo, 6 luminarias y 6 brazos usados. 

6.- SUBVENCION CUERPO DE BOMBEROS.

La  señora  REGINATO  (Presidenta),  propuso  a  la  Sala,  otorgar  una  subvención  al  Cuerpo  de
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Bomberos  de  Viña  del  Mar,  por  $3.500.000.-,  a  pagar  en  una  cuota,  destinada  al  pago  de  show
artístico  (Alvaro  Salas  y  Liverval),  imprenta  y  gráfica  (entradas,  afiches  y  pendones)  para  la
realización  de  la  Décimo Séptima Versión  de  la  Cena  del  Fuego   a  realizarse  el  día  06  de  Agosto
próximo, en el Salón Ballrooms del Casino de Viña del Mar, con la Modificación Presupuestaria que
corresponda.

Votó  a  favor  la  señora  REGINATO  (Presidenta)  y  la  unanimidad  de  los  Concejales
presentes en la Sala.

ACUERDO Nº10.433.- El Concejo acordó  otorgar una subvención al Cuerpo de Bomberos
de  Viña  del  Mar,  por  $3.500.000.-,  a  pagar  en  una  cuota,  destinada  al  pago  de  show
artístico (Alvaro Salas y Liverval), imprenta y gráfica (entradas, afiches y pendones) para la
realización de la Décimo Séptima Versión de la Cena del Fuego  a realizarse el día 06 de
Agosto próximo, en el  Salón Ballrooms del  Casino de Viña del  Mar.  Forma parte  de este
Acuerdo aprobar la Modificación Presupuestaria que corresponda.

7.- MODIFICACION DE ACUERDO.

La señora REGINATO (Presidenta), propuso  a la Sala,  modificar el Acuerdo Nº 10.414,
adoptado en Sesión Ordinaria de fecha 19 de Mayo del año 2011 que otorgó subvención a
la  Junta  de  Vecinos  Caleta  Abarca,  debiendo decir  “destinada a  compra  de  materiales  y
pago  mano  de  obra  para  reparación  y  mantención  de  pasamanos  en  calle  Londres  con
Bogotá (obra vendida)”.

Votó  a  favor  la  señora  REGINATO  (Presidenta)  y  la  unanimidad  de  los  Concejales
presentes en la Sala.

ACUERDO  Nº10.434.-  El  Concejo  acordó  modificar  el  Acuerdo  Nº  10.414,  adoptado  en
Sesión Ordinaria de fecha 19 de Mayo del año 2011 que otorgó subvención a la Junta de
Vecinos Caleta Abarca, debiendo decir “destinada a compra de materiales y pago mano de
obra  para  reparación  y  mantención  de  pasamanos  en  calle  Londres  con  Bogotá  (obra
vendida)”.

8.- COMETIDOS CONCEJALES.

La  señora  REGINATO  (Presidenta),  informó  a  la  Sala  los  cometidos  solicitados  por  los  señores
Concejales en el ejercicio de sus funciones, según listado adjunto.

Votó a favor la unanimidad de los Concejales presentes en la Sala.  

ACUERDO  Nº10.435.-    El  Concejo  acordó  aprobar  los   siguientes  cometidos  de  los
señores Concejales  en el ejercicio de sus funciones:

Concejal Andrés Celis Montt:
Día Hora Motivo
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Sábado 11 de Junio del
año 2011.

17:30 40º  Aniversario  Club  Deportivo  Juventud
Granadilla.  Paradero  5 Achupallas.

Martes  14  de  Junio  del
año 2011.

13:30 Aniversario  almuerzo  Centro  Adulto  Mayor  
Sagrado  Corazón  de  María,     Reñaca  Alto
Sur.

Miércoles  15  de  Junio
del año 2011.

08:00 Entrevista  Radio  UCV,  Paradero  1  Agua
Santa.

09:30 Visita  Villa Linda Sur.
11:00 Visita Nueva Aurora, Santiago Ferrari.

Jueves  16  de  Junio  del
año 2011

10:30 Encuentro Vecinos Villa Industrial, Paradero 
11,  Reñaca Alto.

12:00 Visita Expresos Viña y Glorias Navales.

Concejal Macarena Urenda Salamanca:
Día Hora Motivo

Viernes 10 de Junio del
año 2011.

10:00 Actividad contra el trabajo infantil.

12:00 Sesión  Plenaria  ProChile  "Encuentro  de
Negocios 2011: Imagina, Crece, Exporta”

19:30 Ceremonia  de  Clausura  del  XV  Encuentro
Empresarial.

Sábado 11 de Junio del
año 2011.

16:00 Actividad  Puertas  Abiertas  Escuela  Popular
de Arte.

17:30 Once  de  aniversario  para  las  divisiones
cadetes  del  Club  Deportivo  Juventud
Granadilla.

19:00 Presentación  de  "Caminos  Morenos,  Música
del Barroco Americano".

Lunes  13  de  Junio  del
año 2011.

18:30 Lanzamiento y certificación de la Escuela de
Formación Comunitaria 2011.

Martes  14  de  Junio  del
año 2011.

10:30 Lanzamiento  del  "Programa  Mujer
Trabajadora Jefa de Hogar 2011".

11:30 Conferencia  de  Prensa  con  motivo  del
Lanzamiento Oficial de Futsal y Campeonato
Sub 15.

Miércoles  15  de  Junio
del año 2011.

9:30 Tercera  Feria  Laboral  2011  “Desde  Viña  la
Región Crea Empleos”.

17:00 Visita Centro de Madres 9 de Julio.
Jueves  16  de  Junio  del
año 2011.

11:00 Premiación Primer Concurso de Pintura para
personas con discapacidad.

16:00 Visita al Hogar Hermanitas de los Pobres

Concejal Pamela Hodar Alba:
Día Hora Motivo

Viernes 10 de Junio del
año  2011.

10:30 Actividad contra el trabajo infantil.

13:30 Reunión Comisión Promoción  Festival  Viña
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del Mar.
16:30 Once Club Damas  Juventud Chorrillos.
19:00 Cuadragésimo  Primer  Aniversario

Cooperativa  Mutiactiva  "Comandante
Alejandro Navarrete Cisterna Ltda."

Sábado 11 de Junio del
año  2011.

11:30 Operativo Médico Social, Chorrillos.

16:00 Actividad Puertas Abiertas, Crearte.
17:00 Centro de Mujer "Para ti Mujer", Achupallas,
18:00 Aniversario Junta de Vecinos Las Brisas.
19:30 Concierto de Guitarra Moa Edmunds.

Lunes  13  de  Junio  del
año  2011.

15:30 Actividad  Adultos  Mayores  "Tardes  del
Ayer".

18:30 Acto  de  Lanzamiento  de  la  Escuela  de
Formación Comunitaria 2011 y Certificación
de la Promoción año 2010,  Santo Tomás.

Martes  14  de  Junio  del
año  2011.

10:30 Programa  Mujer  Trabajadora  Jefa  de  Hogar
2011.

11:30 Conferencia  Prensa  Lanzamiento  Oficial  de
Futsal y Campeonato Sub 15.

Miércoles  15  de  Junio
del año 2011.

09:30 Tercera  Feria  Laboral  2011  "Desde  Viña  la
Región Crea Empleos".

Jueves  16  de  Junio  del
año  2011.

11:45 Inauguración  de  Ludotecas  y  Mejoramiento
de Salas de Estimulación, Forestal.

Concejal Felicindo Tapia Tassara:
Día Hora Motivo

Viernes 10 de Junio del
año 2011.

10:30 Actividad contra el trabajo infantil.

11:00 Reunión  con  familiares  de  personas
postradas.

13:30 Reunión Comisión Festival.
17:30 Reunión con Taller Femenino Las Amigas de

Ruth.
19:00 Celebración  41º  aniversario  Consejo  de

Administración  Cooperativa  Multiactiva
Comandante  Alejandro  Navarrete  Cisternas
Ltda.

Sábado 11 de Junio del
año 2011.

11:30 Operativo médico social en Chorrillos.

16:00 Actividad  Puertas  Abiertas  en  Corporación
Cultural Crearte.

Lunes  13  de  Junio  del
año 2011.

12:00 Reunión con vecinos de Achupallas.
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15:30 Tardes de ayer.
 18:30 Lanzamiento  Escuela  de  Formación

Comunitaria  2011  y  Certificación  de  la
Promoción Año 2010.

Martes  14  de  Junio  del
año 2011.

10:30 Lanzamiento  Programa  Mujer  Trabajadora
Jefa de Hogar 2011.

11:30 Conferencia  de  Prensa  del  Lanzamiento
oficinal Futsal y Campeonato Sub 15.

12:30 Reunión  con  vecinos  de  Chorrillos  y
Miraflores Alto.

19:00 Reunión con Centro de Madres EMPART.
Miércoles  15  de  Junio
del año 2011.

09:30 Tercera  Feria  Laboral  desde  Viña  la  Región
Crea Empleo.

12:00 Reunión en SECPLA.
Jueves  16  de  Junio  del
año 2011.

12:00 Reunión en Corporación Municipal.

16:00 Reunión con Club del Adulto Mayor Rincón
de Alegría.

Concejal Jaime Varas Valenzuela:
Día Hora Motivo

Viernes  10   de  Junio
del año 2011.

10:30 Actividad   contra    el  trabajo  infantil,  a
realizarse  en  Plaza de Viña  y Etchevers.

12:00 Encuentro  de  negocios  2011,  Casino  Viña  
del Mar

19:00 Celebración   del  cuadragésimo   Primer   
Aniversario   Cooperativa  Alejandro
Navarrete.

19:30 Clausura   del  XV  Encuentro  Empresarial  
Casino Municipal

Sábado  11   de    Junio
del año 2011.

11:30 Operativo Medico Social,     en  sede  social 
Rene Schneider

17:00 Once   con   los   niños   Club   deportivo  
Juventud  Granadilla , Las achupallas ,

21:30 Aniversario    Club   Deportivo  Juventud  
Granadillla a  realizarse  en  sede  social

Lunes  13   de  Junio  del
año 2011.

10:00 Inicio  de  la   semana  "Toma   conciencia  
contra  el maltrato  al adulto mayor"

15:30 Espectáculo Tardes de Ayer.
18:30 Lanzamiento  y certificación  de  la Escuela 

de  Formación Comunitaria.
Martes  14  de  Junio  del 10:30 Lanzamiento del Programa Jefas de Hogar.
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año 2011.
11:30 Conferencia   de   prensa    con  motivo   del  

Lanzamiento   Oficial   de   Futsal  y
campeonato  sub 15  

Miércoles 15  de  Junio
del año 2011.

9:30 Tercera  Feria  Laboral  2011  “Desde  Viña  la
Región Crea Empleos.

20:00 81º  aniversario   de   la   Asociación  de  
Basquetbol de  Viña  del Mar.

Jueves 16  de Junio del
año 2011.

11:00 Exposicion  y   premiación   del   primer  
concurso  de   pintura   para  personas  
discapacitadas.

11:30 Entrega  de juegos  didácticos para  niños  a 
realizarse en  Centro de  Salud Familiar Las 
Torres.

Concejal Rodrigo Kopaitic Valverde:
Día Hora Motivo

Viernes 10 de Junio del
año 2011.

10:30 Actividad   contra    el  trabajo  infantil,  a
realizarse  en  Plaza de Viña  y Etchevers.

19:00 Visita Cooperativa Alejandro Navarrete.
Sábado 11 de Junio del
año 2011.

11:00 Operativo Medico Social Forestal.

19:30 Concierto  Foyer Teatro Municipal.
Lunes  13  de  Junio  del
año 2011.

15:30 Tardes de Ayer,  Cine Arte.

18:30 Lanzamiento  Escuela  Formación
Comunitaria   Universidad Santo Tomas.

Martes  14  de  Junio  del
año 2011.

10:30 Programa Mujer Trabajador.

11:30 Conferencia   de   prensa    con  motivo   del  
Lanzamiento   Oficial   de   Futsal  y
campeonato  sub 15  

Miércoles  15  de  Junio
del año 2011.

09:00 Feria Laboral.

11:00 Marcha por el Adulto Mayor.  
12:30 Gira  convenio  Adulto  Mayor  frante  IPS

Valparaíso.

Concejal Víctor Andaur Golmes:
Día Hora Motivo

Viernes   10  de  Junio
del año 2011.

10:30 Actividad contra el Maltrato Infantil.

11:30 Reunión  Sindicato  Trabajadores
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Independientes  Vendedores  Ambulantes
Unidos.  Tema apoyo a la organización.

13:00 Reunión Comité de Vivienda Villa Pradera.
Sábado 11 de Junio del
año  2011.

17.00 Actividad  en  la  Escuela  de  Música  de  la
Corporación CREARTE.

19.00 Actividad   de  Aniversario  de  la  Junta
Vecinos Las Brisas U.V. 20.

Domingo   12  de  Junio
del año 2011.

12:00 Salida  a  terreno  sector  Población  Gran
Esfuerzo,  calle  Miguel  Bajo.  Tema  de
Basurales.

Lunes  13  de  Junio  del
año 2011.

10:00 Reunión  con Dirigentes Consejo Locales de
Salud de la Comuna. Tema III Encuentro

12:00 Reunión  con  Dirigentes  Comité  de  Vivienda
Nueva Luna. Tema problema Ambiental.

13:00 Reunión  con  Dirigentes  Club  Deportivo  Los
Almendros.

Martes 14 de Junio del 
año 2011.

09:00 Reunión  con  Dirigentes  de  Achupallas  y
Santa  Julia.   Tema:  Atención  en  los
Consultorios.

10.30 Lanzamiento  Programa  Mujer  Trabajadora,
Jefa Hogar 2011.

11:00 Reunión  con  Dirigentes  Centro  de  Madres
Los Pinos.

12:00 Reunión con Dirigentes Comité Block 4 Villa
San  Jorge.  Tema  Subvención  a  las
organizaciones.

 13:00 Reunión con Dirigentes Centro                 
Cultural Surco. Tema Actividades.

Miércoles  15  de  Junio
del año 2011.

09.30 Tercera  Feria  Laboral  2011”  Desde  Viña  la
Región Crea Empleos. 

12.00 Reunión  con vecinos de Gómez Carreño. 
Tema Problemas en el Sector.

19.00 Actividad Cultural en el  Teatro Municipal  de
Valparaíso.

Jueves  16  de  Junio  del
año 2011.

11:45 Inauguración  de  Ludotecas,  Mejoramiento  de
Salas  de  Estimulación,  apoyo  al  Desarrollo
Infantil  del  Sistema  Chile  Crece  Contigo,
Centro  de  Salud  Familiar  Amigable  Las
Torres.

15:00 Actividad  Jardín  Infantil  los  Pitufos
Recreativos, Villa la Cruz , Reñaca Alto.

9.- SUBVENCIONES.

Finalmente, la señora REGINATO (Presidenta), propuso  a la Sala, otorgar subvenciones
al Centro Cultural Isidora Aguirre, por $300.000.-, destinada a la compra de un proyector;
Centro   Cultural y Femenino Mirando El Futuro, por  $400.000.-, destinada a la compra de
materiales  para  curso   de  moda  (géneros,  hilos,  tijeras,  huinchas  de  medir,  elásticos,
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blondas, agujas, cinta y napa y Junta  de Vecinos  Las Palmas Chilenas, por $1.215.126.-,
destinada   a  la  compra  de  mesas,  sillas  y  materiales  para  confección  de  mueble   para
lavaplatos  y  cocina.  (bisagras,  tapa  canto,  tornillos,  maderas,  agorex,  manilla,  corredera
cajón,  lavaplatos  inoxidable,  tarugo  nylon,  roscas,  combinación  lavaplatos,  pintura  y
melanina). Además pagar las subvenciones  en una cuota.

Votó  a  favor  la  señora  REGINATO  (Presidenta)  y  la  unanimidad  de  los  Concejales
presentes en la Sala.

ACUERDO Nº10.436.-  El Concejo acordó otorgar las siguientes Subvenciones:
 Centro Cultural Isidora Aguirre, por $300.000.-, a pagar en una cuota,  destinada a

la compra de un proyector.
 Centro    Cultural  y  Femenino  Mirando  El  Futuro,  por   $400.000.-,  a  pagar  en  una

cuota,   destinada a la  compra de materiales para curso  de moda (géneros,  hilos,
tijeras, huinchas de medir, elásticos, blondas, agujas, cinta y napa.

 Junta  de Vecinos  Las Palmas Chilenas, por $1.215.126.-,  a pagar en una cuota,
destinada  a  la  compra  de  mesas,  sillas  y  materiales  para  confección  de  mueble  
para lavaplatos y cocina. (bisagras, tapa canto, tornillos, maderas, agorex, manilla,
corredera  cajón,  lavaplatos  inoxidable,  tarugo  nylon,  roscas,  combinación
lavaplatos, pintura y melanina).

10.- HORA DE INCIDENTES.

a) La señora GIANNICI, solicitó lo siguiente:
 Posibilidad  de  otorgar  subvención  al  Comité  de  Allegados  Nueva  Luna  del

Campamento Manuel Bustos. (Adjuntó solicitud).
 En relación al Festival de Cine, señaló que se había acordado  que previo a Licitar

se expondría  en Comisión.  
 Adoptar las medidas que correspondan  para que cuando se otorguen permisos de

edificación   se coordine con  el Departamento de Parques y Jardines  para evitar 
en lo posible, el retiro de especies arbóreas.

 Informar  en Sesión de Comisiones  las razones de la tardanza de los proyectos en
las Playas Los Marineros y Acapulco.

Sobre el tema precedente, el señor  DE REMENTERIA  solicitó  se informe si es efectivo
que la  Gobernación  Marítima caducará  la  Concesión  de  Playa  Acapulco,  por  demolición
sin autorización   de mejora fiscal. Además, reiteró la  solicitud de los informes completos
del   ITO  de   Playa  Acapulco,  Caleta  Abarca  y  Los  Marineros.  Además,   realizar  una  
evaluación de la  inversión real  a la fecha,  en estos Balnearios. 

A continuación la señora GIANNICI, solicitó: 
 Informar las razones por  las  que no se le  ha entregado  a  la  Junta de Vecinos

Nueva Santa Julia, U.V. Nº 90, el Fondeve 2008 y el Fondeve 2010. 
 Informar  las  razones  por  las  que  está  pintado  “peligro  material  radioactivo

enterrado” en la vereda  norte de calle 3 Norte, entre  Avenida Libertad y calle 1
Poniente.  

 Adoptar  las  medidas  que  correspondan  para   dotar  a  todas  las  camionetas  de



15

Seguridad Ciudadana con extintores, en atención a que el móvil  que acudió en
ayuda de  un auto  que se estaba incendiando el día  Jueves 09 de Junio en el
Puente Libertad, no tenía este elemento. 

 Posibilidad de arrendar o entregar en Concesión, al señor Manuel Henríquez,  los
locales 23 y 24  del Mercado Municipal. (Adjuntó solicitud).

 Adoptar las medidas que correspondan para que se retire un kiosco en desuso,
ubicado en calle Santa Ana con calle Las Azucenas.

 Informar en la próxima Sesión de Comisiones, fecha de inicio de los  trabajos de
reconstrucción  del  Liceo  Guillermo  Rivera,  en  atención   a  que  se  tenía  que
reparar post terremoto.

Sobre el tema precedente, el señor ANDAUR, señaló que el Liceo está perdiendo alumnos
por el mismo problema.

El señor DE REMENTERIA, reitero la solicitud que se le informe el destino que se dio a las
vigas de roble y pino oregón que fueron retiradas cuando se remodeló la Escuela 15.

El señor TAPIA, solicitó se le informe el proyecto completo realizado en la Escuela 15.

b) El señor TAPIA, solicitó lo siguiente:
 Invitar  a la próxima Sesión de Comisiones al  Director del Festival de Cine.

Sobre el tema precedente, el señor CELIS señaló que dentro de las bases de la Licitación
del Festival de Cine, indica que se nombran a dos Concejales que representan al Concejo.

A continuación, el señor TAPIA, solicitó:
 Informar  cuál será el destino del Acuario Municipal.
 Informar por escrito si el Mall Boulevard Marina, tiene recepción  de la Dirección

de Obras.
 Posibilidad de facilitar bus municipal a la Agrupación “Las Amigas de Ruth”.
 Realizar  operativo  de  retiro  de  escombros  en  calle  Caupolicán  Nº  228,  Caleta

Abraca. 

 Realizar operativo de limpieza y desratización en Avenida La Paz, altura del  Nº
2105, Población El Esfuerzo, paradero 6, Forestal. 

 Posibilidad de otorgar ayuda social al señor Miguel Cortés Contreras.
 Posibilidad  de  otorgar  un  certificado  a  la  señora  Carmen  Román  Elgueta  que  

acredite que trabajó antes del año 1981 en la Escuela Coraceros.
 Asignar vivienda de emergencia a la señora Viviana Jorquera Abarca.
 Posibilidad  de  construir  cierre  perimetral  y  graderías  en  cancha  del  Club

Deportivo Cosmos. (Adjuntó solicitud). 
 Informar   si  es  efectivo que será  vendido  el  terreno donde se  ubica  la  cancha

ubicada en el sector de Villa La Cruz, Reñaca Alto. (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  de  entregar  materiales  de  construcción  a  la  señora  Teresa  Rojas.  

(Adjuntó solicitud).
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 Posibilidad de entregar arena al señor Julio Ibacache. (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  de  entregar  planchas  de  internit   a  la  señora  Herminia  González

Huasco. (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  de  entregar  planchas  de  zinc  a  la  señora  Evelyn  Latorre.  (Adjuntó

solicitud).
 Posibilidad  de  donar  materiales  de  construcción  a  la  señora  María  Pacheco.

(Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  de  reintegrar  al  Programa  de  Generación  de  Empleo,   a  la  señora

María Miere Osses. Apoyó esta solicitud el señor ANDAUR.  (Adjuntó solicitud). 
 Fiscalizar  local  ubicado  en  calle   Las  Azucenas  Nº  1.000,  Santa  Julia  que

aparentemente  está  funcionando  sin  patente  municipal.  Apoyó  esta  solicitud  la
señora URENDA. (Adjuntó antecedente).

 Posibilidad  de  donar  materiales  en  desuso a  la  Unión  de  Empleados  Jubilados
de Casinos. Apoyó esta solicitud la señora HODAR. (Adjuntó solicitud).

 Informar el procedimiento para entregar viviendas sociales.
 Posibilidad  de  entregar  en  Comodato  a  la  Asociación  PRAIS,  una  propiedad

ubicada en Avenida 2 Norte esquina calle Quillota. (Adjuntó solicitud).

El  señor  STAIG  (Administrador  Municipal),  señaló  que  esa  propiedad  es  de  Bienes
Nacionales.

c) La señora HODAR, solicitó lo siguiente:
 Informar  cuándo se le   dará respuesta al  señor  Carlos  Salas,  sobre  permiso  para

instalar kiosco. (Adjuntó solicitud).
 Posibilidad  autorizar  el  cierre  de  sitio  ubicado  en  calle  Lago  Esmeralda  s/nº,

Población Lautaro, Paradero Seis, Santa Julia. (Adjuntó antecedentes).
 Posibilidad de gestionar con quien corresponda el  cambio de la pasarela de Canal

Beagle por una rampla. (Adjuntó antecedentes).

 Posibilidad de entregar en Comodato al Club Deportivo Recreativo Social Jardines
Deportivos  Viña  Oriente”,  el  terreno  ubicado  en  calle  14  Norte  esquina  6  Oriente.
(Adjuntó solicitud).

d) El señor ANDAUR, solicitó lo siguiente:
 Posibilidad  de  otorgar  ayuda  social  a  la  señora  Karina  Luna  Mierez.  (Adjuntó

solicitud).
 Posibilidad de instalar letrero “No Estacionar”, en calle Limache entre calle Batuco y

calle Simón Bolivar. (Adjuntó solicitud).
 Informar  si  está  considerado  la  reparación  de  la  Avenida  Principal  de  Forestal.

(Adjuntó solicitud). 
 Posibilidad de instalar contenedores para basura en Plaza de la Junta de Vecinos

Nueva Miraflores. (Adjuntó solicitud).
 Informar si ha funcionado el Plan de Emergencia Sanitaria en los Consultorios y  si

las  medidas  tomadas  han  sido  suficientes  por  la  gran  demanda  de  atenciones
médicas. (Adjuntó solicitud).

 Posibilidad de instalar  un contenedor para ampliar el box de atención del CECOF
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Sergio Donoso, ubicado en Paradero 8 de Achupallas. (Adjuntó solicitud).
 Informar  las  razones  por  las  que  se  le  suspendió,    sólo  con  48  horas  de

anticipación,  el Concierto  a la Escuela de Arte Sagrada programado para el día 5
de Junio pasado. (Adjuntó solicitud).

 Informar en una próxima Sesión de Comisiones sobre promulgación y ejecución de
la  Ley  Nº  20.500.  Además  si  se  ha  entregado  información  a  las  organizaciones
sociales. (Adjuntó solicitud).

 Ante una observación formulada por el señor ANDAUR, en relación  con el cobro de
derechos  municipales  al  Mall  que  se  construye  en  calle  Valparaíso  frente  al
Rodoviario,  la  señora  GIANNICI     solicitó  que  el  Director  de  Obras   no  entregue
exenciones de  derechos municipales a privados.

El señor KOPATIC, solicitó se le informe si la Empresa Constructora que está ejecutando
las  obras,   tiene  permiso  para  trabajar  de  noche  y  si  se  ha  fiscalizado  y  cursado
infracciones  por  este  hecho,  lugar  donde  se  le   autorizó   botar  escombros  y  arena,    
informe  de los Departamentos de Rentas, Obras, Inspección y Seguridad ciudadana han
fiscalizado  y  cursado  infracciones  por  reclamos  de  los  vecinos  e  informar  si  los  4
semáforos instalados en  calle Viana, fueron a costo del Mall.

El  señor  VARAS,  solicitó  se  informe   en  la  próxima  Sesión  de  Comisiones  sobre  las
exenciones  de  derechos  municipales   a  las  Empresas  Constructoras  que  ejecutan
proyectos en la comuna.

e) La señora URENDA, solicitó lo siguiente:
 Reiteró  la  solicitud  que  se  trate  en  Sesión  de  Comisiones  el  Proyecto  “Parque

Urbano Central Viña del Mar”.
 Orientar y ayudar  a mujeres emprendedoras en gestión de negocios.

f) El señor KOPAITIC, solicitó lo siguiente:
 Informar  que antecedentes dieron origen  y respaldan la  dictación del  D.A.  Nº

1.007/10. (Adjuntó antecedente).
 Pintar los cruces de peatones en sector de la Quinta Vergara.

g) El señor CELIS, solicitó lo siguiente:
 Ante una observación formulada sobre el plazo que establece el  Contrato de la

Concesión  del  Festival  de  la  Canción  para  fijar  las  fechas  para  el  próximo
Festival,  el  señor  ARAYA  (Director  del  Departamento  Jurídico  y  Concesiones),
señaló que la fecha está fijada.

 Informar si Chilevisión  dio cumplimiento a las bases del   contrato de concesión
del  Festival,  al  transmitir  rutinas  de  humoristas  que  afectarían  la  dignidad  de  
algunas personas y por las que fue multado el Canal de Televisión por el Consejo
Nacional  de Televisión.  En caso que haya incurrido en alguna falta,   estudiar  la
posibilidad que el municipio multe al Canal.

 Revisar  los antecedentes de  la  Propuesta  Publica   de  Especies  Arbóreas,   en
atención  a que  dos de las tres preguntas realizadas por las Empresas que se
presentaron,  están  relacionadas,   por  lo  que  se  podría  deducir  que  una  de  las
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empresas  no  tiene  que  haber  cumplido  con  los  requisitos  que  establecen  las
bases,  que  es  un  certificado  vigente  otorgado  por  la  entidad  de  salud  que
establece que  la empresa está autorizada a aplicar pesticidas.

 Invitar a la  una Sesión de Comisiones a la empresa  Constructora  Prat e Iglesis
para que expongan sobre el Proyecto para el  Edificio Consistorial.

 Solicitó  un  informe   sobre  los  proyectos  aprobados  por  el  Concejo   en
Concesiones Marítimas, en relación con los avances que ha tenido la ejecución
de las obras ofertadas. 

 Posibilidad  que  en   lugares  donde  se  atiende  público    y  donde  se  solicita  el  
carnet de  conducir se exhiban  videos de advertencia  de lo que puede suceder 
si se maneja bajo la influencia del  alcohol,  incluso se podría llamar a Concurso
Público para esos efectos.

Sobre el tema precedente, el señor ANDAUR, señaló que el Cuerpo de Bomberos señaló
que puede  incorporar temas de primeros auxilios.

h) La señora GARRIDO, solicitó lo siguiente
 Posibilidad de entregar una Subvención a la Corporación Museo Fonck para otorgar

 el Premio “Dr. Roberto Gajardo Tobar”. (Adjuntó solicitud). 
 Posibilidad  de  otorgar  subvención   a  la  Agrupación  Lírica  Ciudad  Jardín,  para

desarrollar el “Masterclass 2011”.
 Posibilidad  de  otorgar  ayuda  social  al  señor  José  Luis  Gallardo  Arteaga.  (Adjuntó

solicitud).

 Reevaluar  la  ficha  de  protección  social  de  la  señora  Elsa  Toloza  Andonaegui.
(Adjuntó solicitud).

La señora REGINATO (Presidenta),  en nombre de Dios,  la Patria y de la Comunidad de
Viña del Mar, procedió a levantar la Sesión.

SIENDO LAS 19:30 HORAS
SE LEVANTA LA SESION


